



¿La Humanidad Embebida en los Intereses Particulares?

¿La Humanidad Embebida en los Intereses Particulares?

"Ambientalistas advierten sobre riesgos de perforación Ártica"

Con relación al informe de Evaluación de los riesgos de un derrame de Petróleo en el Mar de Pechora, en el Ártico Ruso, que dieron a conocer las Organizaciones **Greenpeace y el Fondo Mundial para la Naturaleza (WWF)**, nos permitimos adicionar las siguientes reflexiones:

¿Dejamos que la problemática general ecológica siga avanzando, en la medida en que sigue desarrollándose la civilización?, ¿el orden social mundial, será indispensable para revertir lo que la civilización ha venido deteriorando?, ¿si existiera un orden social global, se disminuiría la problemática ecológica? ¿Si existieran unos ideales comunes - humanos, se podría inclinar, direccionar la humanidad en ese sentido?, ¿cuál el potencial?.

¿Existe forma de parar este problema, este bache, que se le presenta a la humanidad, a la vida básicamente, a la biodiversidad del planeta, a la salud de la especie, a la civilización?. Consideramos que si existe forma de parar este problema, si la humanidad logra descubrir cómo dar unidad entre sí, y direccionar su acción, en una dirección acertada, racional, producto del conocimiento y la conciencia, para lo cual tendría que llegar a esa comprensión de la naturaleza, a esa conciencia de la naturaleza e irrigarse a toda la juventud, a toda la población del planeta, a través del Sistema Educativo Global. Sin este elemento es imposible humanamente revertir el fenómeno de degradación, es imposible dar sostenibilidad



a través de los tiempos al medio natural y, a la vida humana; si no buscamos la corrección, la civilización sería afectada seriamente, hasta desaparecer.

La humanidad se fue por la veta de la acumulación desde hace unos diez mil años atrás, y hoy continúa por el mismo camino. **La humanidad esta engolosinada, completamente embebida, en la veta de la acumulación, descuidando todos los aspectos de la vida natural.** La fuerza de los **Intereses Particulares**, es una fuerza supremamente poderosa, es la fuerza que rige el ciclo que dio origen a la civilización, y si esta es la fuerza que rige el ciclo ¿cuál es el poder de esa fuerza?. Es una fuerza tan poderosa, que ha puesto a su servicio el medio natural, el recurso humano, la ciencia, la tecnología, la teología, los Estados, los Organismos Internacionales, y la necesidad. Nuestro mundo está al servicio de los Intereses Particulares, y estos no solo son una fuerza poderosa, no solo son la fuerza que rige el ciclo vigente de la humanidad (que denominamos civilización), son el fenómeno del ciclo.

Nos preguntamos: ¿Como los dirigentes, los científicos, los sociólogos, los teólogos y en general todos los seres humanos, podemos bajar a la realidad la búsqueda y la solución a la problemática?, y hemos llegado a la conclusión que podemos empezar a partir de que exista en la humanidad una directriz, un conocimiento o una concepción de nuestro mundo que de la solución, que invierta la degradación en construcción de futuro. La humanidad debe basarse en una Concepción Filosófica, que se vaya mejorando sobre la marcha; concepción basada en la realidad, producto de la experiencia histórica y presente y lógico, con todos los recursos de los que dispone la civilización: en ciencia, tecnología e infraestructura, recursos tomados como un todo, engranados y a servicio de nuestro mundo. La humanidad, debe basarse en una Teoría que conduzca a la solución global, y llevar esta Teoría al conocimiento de la juventud del planeta, a la conciencia de los



jóvenes, que es un nivel diferente; una cosa es informarles desde la escuela a todas las niñas, niños y jóvenes del planeta, que se enteren, que lean y aprendan como es y cómo debe ser nuestro mundo; y otra cosa es que la juventud comprenda elementalmente, trabajando, actuando, interrelacionándose con la problemática humana, interrelacionándose con el medio natural, observando el medio natural, tomando conciencia y a la vez tomando sensibilidad. Los jóvenes del planeta, con conciencia y sensibilidad y con una Concepción Filosófica Humano -Natural como herramienta, tendrían en sus manos el conocimiento real de cómo dirigir nuestro mundo a un futuro mejor; podrían encausar nuestro mundo en una dirección diferente a la que hoy lo encausa: El poder de la conciencia es superior, lleva a la racionalidad.

¿Hacia dónde debe apuntar la humanidad?

Si apunta exclusivamente en el sentido de desarrollar los Intereses, dejando la necesidad de la naturaleza y de la humanidad atrás, se presenta el desequilibrio que está sufriendo la humanidad y la naturaleza en el momento; si la humanidad desarrolla este desequilibrio, acaba con la civilización y con la misma humanidad, en parte o totalmente. Parece que la humanidad solo tiene la alternativa de apuntar su acción, su concepción de nuestro mundo, su concepción de futuro, en buscar el equilibrio entre los Intereses Particulares, la necesidad del medio natural y de la humanidad.

El medio natural y la naturaleza humana, tienen unas tolerancias y la civilización ha pasado por encima de ellas, ha roto esas tolerancias y es aquí donde debemos hacer las correcciones. ¿Esta será la sublime misión de los jóvenes forjadores de futuro?.